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鴨川市教育委員会４月定例会議議事録

１ 日 時 令和３年４月２３日（金） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時３０分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）入江裕一 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）田村香織

５ 傍聴者 なし

６ 教育委員会３月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、３月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、３月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 永島委員から、令和３年度鴨川市国際交流協会の総会が、書面開催で行われ

た、との報告がなされた。

８ 報告事項

（１）鴨川市教育委員会教育長の任命について

・ 鈴木教育長から、月岡教育長が令和３年３月３１日に辞職したことに伴う鈴

木教育長の任命について、令和３年３月２９日に開催された第１回鴨川市議会

臨時会において長谷川市長が議案として諮り、同意を得られたとの報告がなさ

れた。

（２）鴨川市教育委員会委員の再任について

・ 鈴木教育長から、令和３年３月３０日に任期満了を迎えた永島委員の再任に

ついて、令和３年３月２９日に開催された第１回鴨川市議会臨時会において長

谷川市長が議案として諮り、同意を得られたとの報告がなされた。併せて、任
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命書の交付がなされた。

（３）鴨川市教育委員会教育長職務代理者の指名について

・ 鈴木教育長から、鴨川市教育委員会教育長職務代理者として石井委員を指名

することについて、説明がなされた。

（４）令和２年度末市内小中学校管理職及び教育委員会職員の異動について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度末市内小中学校管理職及び教育委員会職

員の異動について、資料をもとに報告がなされた。併せて、教育委員会内の職

の変更及び異動のあった職員の紹介がなされた。

（５）鴨川市特定事業主行動計画について

・ 学校教育課田村係長から、鴨川市特定事業主行動計画について、資料をもと

に報告がなされた。

・ 永島委員から、職員の男女比率及び調査対象者について、質問がなされた。

・ 田村係長から、調査対象は常勤職員の男女比率である、との説明がなされた。

・ 根本委員から、常勤職員の有給休暇の日数は何日であるか、との質問がなさ

れた。

・ 田村係長から、新規採用者の有給休暇は年２０日間であり、年休の繰り越し

は、年休の残日数が２０日を超えない職員は当該日数、２０日を超える職員は

２０日であり、新たに付与される日数２０日と併せて最大４０日間の取得が可

能である、との説明がなされた。

・ 根本委員から、年休の取得日数が少ないのは、業務量が多いためであるのか、

との質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、従前から職員の人数も増えているが、調査や会議な

ど繁忙期があるほか、業務量自体が増加していることが原因である、との説明

がなされた。

・ 根本委員から、管理職は休暇が取れるように配慮願いたい、との意見がなさ

れた。

９ 議 事

（１）鴨川市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について

・ 石川生涯学習課長から、鴨川市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規

則の制定について、資料をもとに説明がなされた。

・ 根本委員から、規則の改正に伴い業務が増加すると考えるが、人的配置はあ

ったか、との質問がなされた。
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・ 石川生涯学習課長から、地域学校協働活動は、学校教育課と生涯学習課が共

同で進める事業であり、土曜スクールを担当する職員が主な担当となる、仕事

は若干増えるが土曜スクールの延長線上の業務であり、新たに人を配置するこ

とはない、不足が出れば事務分担の変更により対応する、との説明がなされた。

　・ 他に質疑なく、鴨川市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定に

ついて、挙手全員で、承認された。

（２）鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について

・ 石川生涯学習課長から、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について、資料を

もとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について、挙手全員で、承

認された。

10 そ の 他

（１）学校への寄付について

・ 三浦学校教育課長から、鴨川自動車教習所より、新小学１年生の読書活動推

進のための図書カードが、第一生命保険株式会社鴨川営業所より、市内中学校

に塩分補給タブレットが寄付された、との報告がなされた。

（２）新型コロナウイルス感染症拡大防止への取組について

・ 永島委員から、新年度の新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組状況につ

いて、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、２度目の緊急事態宣言が解除されたことに伴い、学

校での対応は、１月の緊急事態宣言前の状態と同様としたが、変異株の蔓延に

備え、４月中に保護者宛の新たな通知を発出予定である、との説明がなされた。

併せて、中学校の部活動について、感染拡大防止に努めながら安房地域で大会

が実施されている、との説明がなされた。

・ 石川生涯学習課長から、公民館においては、合唱、コーラス、カラオケの利

用を休止しており、午後９時までの利用としている、図書館については、利用

制限はしていないが座席数を半数としている、郷土資料館については、20名以
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上の団体での入館を控えていただくよう対策をしている、との説明がなされた。

・ 入江学校給食センター長から、昨年度、塩素消毒に耐えうる食器に入れ替え

を行った、今後は交付金の活用を視野に入れ、検討を進めていく、との説明が

なされた。

・ 石井子ども支援課長から、市内の認定こども園では、出席者を最低限に抑え

る形で４月８日に入園式が無事行われた、緊急事態宣言中は密になるような活

動や遠足は自粛していたが、宣言解除に伴い、公園などへの市内遠足が再開さ

れた、今後は変異株に中止しながら対策を立てていく、との説明がなされた。

・ 石井委員から、こども園における園児のマスクについて、質問がなされた。

・ 石井子ども支援課長から、３歳児以下の子どもについては、マスクの効果は

理解しながらも、マスクによる窒息死の危険性等も鑑み、密を防ぎ換気をする

ように注意しながら対応している、４・５歳の子どもについてはマスクの着用

を行っている、との説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、５月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和３年５月１９日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


